

De las civilizaciones y otras menudencias

Escrito por administrador

Lunes, 08 de Agosto de 2005 19:31

Nosotros, los que hemos convivido entre civilizaciones, desde los albores de la historia -tartesios e iberos
Nosotros, digo, que, por ello, hemos sido siempre tierras y hombres de frontera, sabemos —o, deberíamos
Nosotros, los andaluces, que sabemos de la prosperidad de Córdoba y de la decadencia de Taifas, sie
Por eso mismo, cuando se formula una propuesta de encuentro entre civilizaciones, más o menos ima

Y, no solo eso, sino que por doquier se intenta involucrar esta propuesta con el terrorismo que acaba d

Con un maniqueísmo que asusta.

Y en medio de esta confusión, me encuentro aturdido y me pregunto si el paradigma es una sociedad,

En esta tesitura, ¿podríamos, nosotros, intentar tener un talante de aceptación del otro, del que es dist

Pero, quizá sea mejor dejar para otro día elucubrar sobre estas y otras menudencias o fruslerías.